

Sorti le 10 février dernier, « Bienvenue en Palestine » relate les périples de plusieurs voyageurs lorrains dans les territoires occupés par Israël dont Hervé Féron qui a rassemblé dans cet ouvrage ses propres « carnets de route ». Il y décrit le quotidien auquel sont astreints les habitants de ces territoires et dénonce les pratiques d'Israël vis-à-vis de cette population.

Edité chez Kairos, vous pouvez vous procurer cet ouvrage par commande auprès de toutes les librairies ou sur Internet (FNAC, Chapitre, ...). Les bénéfices sont intégralement reversés à l'Association France Palestine Solidarité (AFPS).

BIENVENUE EN PALESTINE



HERVÉ FERON
THOMAS VESCOVI
NEUF VOYAGEURS LORRAINS

Claudie Chénot, Emmanuel Fleitz, Maryse Freyermouth,
Michèle Gissler, Joan Jakobowski, Catherine Noël,
Michèle Pillot, Dominique Thévenot, Gérard Toussaint.

Kaïros / Témoignage